
5 Pièces

171 m²

Réf. 84193538

1 190 000 €

Marseille 8Eme
Maison à vendre (13008)
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Entre Saint-Giniez et le Parc Borely, à deux pas des commerces et des

écoles,  au  sein  d'une  résidence  sécurisée  en  cours  de  construction,

maison familiale de 170 m² dessinée par un architecte de renom, avec

jardin  d'environ  170  m²  et  rooftop  offrant  une  vue  dégagée  sur  la

ville.Au rez-de-chaussée se trouve la pièce à vivre comprenant un salon

et une salle à manger avec cuisine ouverte. Depuis le rez-de-chaussée

on  accède  au  jardin  dans  lequel  il  est  possible  de  prévoir  l'installation

d'une  piscine  hors-sol  ou  semi-enterrée.Une  buanderie  et  une  salle

d'eau viennent compléter ce niveau.Le ...

This 170 sqm property designed by a renowned architect is in a secure residence

in  the  process  of  construction  located  between  Saint-Giniez  and  Parc  Borely,  a

stone's throw from the shops and schools.Benefiting from a near 170 sqm garden

and  a  rooftop  terrace  commanding  an  open  view,  it  includes  a  living/reception

room,  dining  room  and  open-plan  kitchen,  a  shower  room  and  a  utility

room.Upstairs  are  a  master  suite  with  a  bathroom  and  dressing  room,  and  two

further  bedrooms  with  fitted  storage  space  sharing  a  shower  room.The  top  floor

comprises a second living room which could create a further ...

DANIEL FEAU MARSEILLE & LITTORAL 

4 bis boulevard Rivet - 13008 MARSEILLE 8EME
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